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Zitat von Veteran 

Ich war auch ziemlich lange Jugendtrainer, is aber schon ne Weile her. Und ich kann dir
sagen das ich damals schon drauf geachtet habe das nach Möglichkeit wirklich alle
Spieler relativ gleichmäßig spielen. Warum? Ganz einfach, weil schon vor weit über
zehn Jahren die Konkurrenz mit anderen Sportarten enorm war. Wir hatten damals
schon ab der C-Jugend eine Juniorenfördergemeinschaft weil Kinder nach einem halben
Jahr völlig frustriert dem Fußball den Rücken gekehrt haben. Die durften nämlich nur
trainieren und ansonsten vielleicht noch die Trikots waschen.

Ich bin mit meinen Jungs von der G bis zur D gegangen. Es hörten von 12 genau 3 auf,
weil die schulischen Leistungen den Eltern nicht gepasst haben.

Der Rest hat mit Freude gespielt, gewonnen und auch haushoch verloren. Ein paar
haben es sogar in die erste Mannschaft geschafft.

Das sollte man eben auch bedenken. Forderst du zu früh zu viel, dann verlierst du zu
viele Kids. Is aber auch nur keine Meinung.

gehe ich mit, und ich muss sagen dass mir diese Spielform bzw diese neue Grundidee vom
Verband auch erstmal aufgestoßen hat. Wenn man sich aber vor Augen führt dass das in
Nationen wie Belgien, Frankreich und England schon länger so gemacht wird, kann das in
anbetracht deren Nachwuchsarbeit so verkehrt nicht sein. Immerhin sind es genau diese, die in
Summe die stärksten Talente hervorbringen.

Es wird sicher nicht allein daran liegen, aber so schiebt man auch keine Entwicklung an, indem
man alles über Board wirft und tabularasa macht. Sondern stück für Stück neues einführen und
schaut wohin es einen führt.
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